

知事コメント

(新型コロナウイルス緊急経済対策本部会議について)

1. 本日、沖縄県新型コロナウイルス感染症の影響等に係る緊急経済対策本部を設置し、第1回目の本部会議を開催いたします。
2. 本対策本部につきましては、これまで開催してきました、「沖縄県新型コロナウイルス感染症対策本部」とは別に、新たに設置するものであり、新型コロナウイルス感染症に係る経済対策に取り組んでいくために、沖縄県が独自に立ち上げるものです。
3. 本日の会議では、本対策本部の設置に伴う要綱（案）を諮ったうえで、富川副知事が総括する「緊急経済対策プロジェクトチーム」にて検討を重ね、先日素案を発表した「新型コロナウイルス対策に係る沖縄県の経済対策の基本方針（案）」について審議を行うこととしています。
4. 今般の新型コロナウイルス感染症の拡大や緊急事態措置の実施に伴う県民や事業者の活動自粛等により、県内の経済活動は非常に厳しい状況にあります。

5. 落ち込んだ県経済の回復を目指すべく、疫学的立場からの判断も踏まえながら、「新たな生活様式」へのコロナシフトをしつつ、フェーズごとに経済活動の再始動と発展を推進していく所存であります。
6. そのため、今回策定する経済対策の基本方針においては、国の第二次補正予算と連動し、各分野にわたる厚みを増した施策を示したうえで、総合的な対策を講じてまいります。
7. なお、この後の会議の決定事項については、明日、5月29日（金）開催の定例記者会見において、私の方から発表する予定となっております。

以上